

Jahresbericht 2022

Liebe Delegierte, liebe Mitglieder

Im Jahr 2022 hat der Vorstand sich fünfmal zu Sitzungen getroffen. Höhepunkte des Jahres war die Delegiertenversammlung im März mit dem Besuch von Thierry Burkart, unserem Präsidenten der FDP Schweiz und das 75 Jahre Jubiläum im Juni der FDP Gossau.

Ein grosses Thema war im Jahr 2022 die Suche nach geeigneten Kandidatinnen und Kandidaten für die FDP-Liste der Kantonsratswahlen 2023. Auf dieses Thema werden wir noch beim Rückblick auf die Kantonsratswahlen näher eingehen.

Neben den politischen Themen beschäftigt den Vorstand die Mitgliederwerbung in den Ortsparteien. Zahlreiche Ortsparteien haben keine oder kaum mehr Neumitglieder, was zu einer wachsenden Überalterung der Mitglieder führt. Gerade die Kantonsratswahlen 2023 zeigen aber, wie wichtig eine gesunde und aktive Ortspartei ist. Zwar wären Fusionen einzelner Ortsparteien denkbar, doch wächst damit die Distanz zur lokalen Bevölkerung, was wiederum die Attraktivität und die Identifikation mit der FDP mindert. Der Vorstand wird sich, zusammen mit den Ortsparteien und der kantonalen FDP, weiterhin Gedanken machen, wie wir dieser Entwicklung entgegenwirken können. Übrigens gilt diese Thematik auch für die Jungfreisinnigen Zürcher Oberland.

Der Vorstand dankt den Ortsparteien für Ihr Engagement für die liberalen Werte und unsere demokratische Gesellschaft. Ihnen, liebe Delegierte, danken wir für Ihre aktive Teilnahme am politischen Leben und für Ihr Vertrauen in unsere Tätigkeit.

Im Namen des Vorstands wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein gutes 2023.

Reinhard Hirzel
Präsident FDP. Die Liberalen Bezirk Hinwil